

## Fiesta campera de "La Solanera"



La tradicional fiesta campera de la Peña Taurina "La Solanera" se celebró este año el día 27 de septiembre. Al igual que en años precedentes tuvo como escenario el lugar denominado "El Hornillo", paraje en el que el socio de la Peña Gabriel Palomera tiene construida una pequeña plaza de toros. En la misma tuvo lugar una capea, en la que intervino el novillero local El Pilarillo y los socios que quisieron probar suerte. La jornada contó con la tradicional caldereta y numerosa animación por los muchos socios presentes. En declaraciones realizadas a GACETA el presidente Antonio Manuel Naranjo mostraba su satisfacción por el desarrollo de la fiesta y al mismo tiempo exponía los muchos proyectos con los que cuenta la Peña. Además de los viajes y el acto cultural que se celebrará en próximas fechas, se tiene previsto organizar tertulias taurinas "para que el ambiente taurino esté presente a lo largo de todo el año". Igualmente la Peña "La Solanera" espera que el empresario que se haga con la plaza, tras la próxima adjudicación, "tenga en cuenta que le vamos a exigir en el ganado y en el cartel. Al menos uno de los que figuren en la terna de la feria debe ser el propuesto por las peñas". Al respecto Antonio Manuel Naranjo señalaba el deseo de los socios de "La Solanera" de poder contar con Enrique Ponce en La Solana.

## Una Comisión estudiará la remodelación del tráfico

Una Comisión se encargará de realizar un estudio para buscar soluciones al tráfico de vehículos en La Solana, según declaró el primer teniente de alcalde del Ayuntamiento, Diego García Abadillo, en uno de los encuentros con los informadores para resumir los acuerdos adoptados en las Comisiones de Gobierno del Ayuntamiento.

García Abadillo ha señalado que "la mencionada Comisión estudiará la solución que debe darse a determinadas calles, entre las que se encuentra la de la Carrera con todas las vías que la cruzan y que es utilizada diariamente por muchos vehículos".

Señaló igualmente que serán objeto de estudio calles como Merced, Peñas, Alhambra, Emilio Nieto y Peñarroya, para descongestionar el tráfico y buscar nuevos itinerarios.

## Defunciones

### Parroquia de Santa Catalina

El día 30 de agosto, Juana Expósito Parra, de 72 años. El día 4 de septiembre, Gabriela Lérica Díaz-Malaguilla, de 88 años; el día 22, Camilo Mateos-Aparicio García de Mateos, de 76 años (traslado de Madrid); el día 27, Pedro Antonio Vera Aranda, de 81 años. El día 2 de octubre, Diego Rodríguez-Rabadán

Alhambra, de 93 años; el día 3, Julián Silgado López, de 67 años (traslado de Madrid); el día 7, Joaquina Santos Romero de Ávila, de 72 años; el día 14, Juan Pedro Martín de las Mulas Salcedo, de 62 años (traslado de Alcalá de Henares); el día 28, Paula Torrijos Lozano, de 77 años.

### Parroquia de San Juan Bautista

El día 4 de septiembre, Gabriel Valverde

Gómez, de 69 años; el día 8, Juan Serrano Romero de Ávila, de 83 años; el día 11, Manuel Martínez Jiménez, de 83 años; el día 13, Manuel Vinuesa del Campo, de 78 años. El día 3 de octubre, Ramón Carrascosa Martín-Albo, de 46 años; el día 11, Pedro Tercero, de 29 años; el día 14, Ramón Peinado Galiani, de 68 años; el día 28, José Romero de Ávila Santos-Olmo, de 88 años.

## La Asociación de Mujeres inicia otro curso



Con una asamblea celebrada en el Centro Cultural Don Diego el día 20 de octubre se iniciaban las actividades de la Asociación de Mujeres de La Solana. Numerosa era la asistencia de las asociadas que llenaban el auditorio, presentándose por la presidenta Reyes Moreno el programa de actividades previstas, señalando que desde la Asociación se querían brindar a personas que necesiten su ayuda.

Dos días después tenía lugar otra multitudinaria actividad. Unas trescientas socias se daban cita en el local del antiguo restaurante Los Galanes para la tradicional merienda, que contó con toda clase de viandas y que estuvo amenizada por Cantina y sus teclados.

El día 29 de octubre se organizó asimismo un viaje a TVE al programa de Jaime y por otro lado se han organizado diversos cursos que se iniciarán a mediados de noviembre.

## Nuevo curso de ayuda a domicilio para 36 personas

Un total de treinta y seis personas están realizando un curso de auxiliar de Geriátría, organizado por los Servicios Sociales del Ayuntamiento de La Solana, en colaboración con la Universidad Popular solanera, que posibilitará que una vez concluido el mismo las participantes puedan trabajar en los programas de ayuda a domicilio del municipio solanero.

El curso comenzó el 26 de octubre, prolongándose hasta el 18 de diciembre, con dos horas diarias de formación, que corren a cargo de un médico, una ATS y un profesor para temas de cultura general, mientras que desde mediados de noviembre y hasta la conclusión las participantes realizan prácticas en el Asilo de Ancianos.

En el acto inaugural del curso el primer teniente de alcalde, Diego García Abadillo, animó a las integrantes del curso a tomar con ilusión su tarea. Igualmente recordó que desde hace cuatro años el Servicio de ayuda a domicilio atiende a 63 personas a domicilio que lo necesitan al no contar con ningún familiar que pueda hacerlo.